

Gros plan

La cantatrice Rose Marie Denise Doblies ce soir aux Saintes-Maries

Cette artiste suisse allemande de talent se produira à partir de 21 h 30 en l'église des Saintes. Un concert à ne pas rater.

Le festival d'Avignon offre régulièrement des moments d'émotion intense. La prestation jeudi 15 juillet dernier, place Saint-Pierre, de Rose Marie Denise Doblies aura comblé un nombreux public.

Cette cantatrice mezzo-soprano avait en effet offert un large éventail de son talent en donnant une démonstration magistrale de chant. Après s'être produite plusieurs fois à l'occasion du festival avignonnais, Rose Marie Doblies va trouver pour deux jours un lieu qui convient mieux à son immense talent.

Ce soir, à partir de 21 h 30, elle sera à l'église des Saintes-Maries-de-la-Mer, puis demain, elle se produira à 21 heures en l'église Saint-Paul de Nîmes. Par deux fois, la cantatrice sera accompagnée de Georges Gabarel à l'orgue.

Ces concerts vocaux, gratuits - précisons-le - devraient attirer de nombreux spectateurs, le répertoire de Rose Marie Doblies ayant véritablement des atouts pour séduire un large public.



Grâce à un répertoire parfaitement maîtrisé la cantatrice devrait séduire le public.

(Photo David NATHAN)

L'émotion au rendez-vous

Née à Tavannes, la cantatrice a grandi dans une ferme de la Tanne sur Tramelan dans le Jura Suisse Bernois. Elle explique que "*depuis toujours la nature, ses secrets et la souffrance des hommes l'ont influencée. La musique m'a permis d'expri-*

mer la douleur et la nostalgie". Elle interprétera des œuvres de Haendel, Bach, Gounod, Schubert et Mozart pour ne citer que celles-ci.

Dotée d'un tempérament de feu, Rose Marie Denise Doblies parvient magnifiquement à faire vivre son chant. Ces deux concerts promettent d'être des moments d'émotion à ne pas manquer.

R.T.